
Zwischen zwei Welten – Teil 2 
 
So fing alles an … 
 
Quelle: https://www.youtube.com/watch?v=DhlZ_Ktteh4 

 

Jens Spahn in den Tagesthemen: 

 

„Das Aktionsgeschehen (von COVID-19) ist sogar deutlich MILDER als wir es bei der 
Grippe sehen.“ 
 

„Doktor“ Christian Drosten: 

 

„Diese Erkrankung ist eine MILDE Erkrankung. Das ist EINE ERKÄLTUNG in erster 
Linie, eine Erkältung die mehr so die unteren Atemwege betrifft. Und die ist im 
Prinzip für den Einzelnen gar kein Problem. Also wenn ich eine Erkältung kriege, 
dann werde ich das nicht nur überleben, sondern ich werde im Normalfall sogar 
relativ wenig davon merken.“ 
 

Maybrit Illner: 

 

„Es kann schlimm werden.“ 
 

„Doktor“ Christian Drosten: 

 

„Es wird schlimm werden.“ 
 

Sebastian Kurz im Bundeskanzleramt: 

 

„Und es wird die Situation kommen, dass jeder irgendjemanden kennt, der 
aufgrund des Corona-Virus gestorben ist.“ 
 

„Doktor“ Christian Drosten: 

 

„Ich möchte allen raten, verlässliche Informationen zu suchen.“ 
 

Tierarzt Professor Dr. Lothar H. Wieler: 

 

„Diese Regeln werden wir noch monatelang einhalten müssen. Ja, die müssen DER 
STANDARD sein. Die dürfen ÜBERHAUPT NIE HINTERFRAGT werden! Das ist die 
GRUNDREGEL. Die dürfte und sollte NIEMAND MEHR infrage stellen. Das sollten 
wir einfach so tun.“ 



 

 

„Doktor“ Christian Drosten: 

 

„Verlassen Sie sich NICHT auf irgendwelche Professoren oder Doktoren, die nur 
weil sie Mediziner sind, für sich beanspruchen, von diesen Dingen Ahnung zu 
haben. 
 
Damit niemand in der Umgebung infiziert wird die Maske aufsetzen? Damit hält 
man das nicht auf. Da können wir noch mal separat drüber reden. Aber die 
technischen Daten dazu sind nicht gut.“ 
 

Jens Spahn: 

 

„Wir müssen jetzt aufpassen, dass wir nicht naher durch zu umfangreiches Testen – 
das klingt jetzt total – da muss man erst mal um zwei Ecken denken – zu viele 
Falsch-Positive haben, weil die Tests ja NICHT zu 100 % genau sind, sondern auch 
eine kleine – aber eben auch eine Fehlerquote haben. Und wenn sozusagen 
insgesamt das Infektionsgeschehen immer weiter runtergeht und sie gleichzeitig 
das Testen auf Millionen ausweiten, dann haben sie auf einmal viel mehr Falsch-
Positive als Tatsächlich-Positive.“ 
 

Professor Dr. Lothar H. Wieler: 

 

„Wir haben die Testkapazität enorm erhöht.“ 
 

Markus Söder: 

 

„Mehr testen, mehr Maske, weniger Alkohol und weniger Partys.“ 

 

Frau Merkel: 

 

„Glauben Sie keinen Gerüchten, sondern NUR den offiziellen Mitteilungen.“ 

 

Bill Gates: 

 

„Wir werden den zu entwickelnden Impfstoff letztendlich 7 Milliarden Menschen 
verabreichen.“ 
 

Frau Merkel: 

 

„Es wird NICHT so wie früher, solange wir keinen Impfstoff und kein Medikament 



haben.“ 
 

Moderatorin fragt Herrn Spahn: 

 

„Es gibt ein Gerücht, dass es einen Impfzwang geben wird. Können Sie das 

bestätigen, oder verneinen Sie das?“ 

 

Jens Spahn: 

 

„Ich habe immer gesagt: Es gibt eine hohe Bereitschaft der Bürgerinnen und 
Bürger, sich gerade beim Thema Corona-Virus impfen zu lassen. Das spüre ich in 
jeder Debatte. Und wo die Freiwilligkeit zum Ergebnis führt, da braucht es keine 
Pflicht. Also bringt die ganze Debatte nichts.“ 
 

Moderatorin: 

 

„Aber wenn die Freiwilligkeit gering ist, wird es auch keinen Zwang geben?“ 

 

Jens Spahn: 

 

„Es braucht keinen Zwang. Davon bin ich fest überzeugt. Denn nach allem, was ich 
wahrnehme, gibt es eine hohe Bereitschaft, sich impfen zu lassen.“ 
 

Andreas Gassen (Vorstand der Kassenärztlichen Vereinigung) sagte bei „ARD EXTRA“: 

 

„In Deutschland gibt es KEINE Übersterblichkeit. Das heißt verkürzt: Es sterben 
NICHT mehr Menschen als in jedem normalen Jahr ohne Corona.“ 
 

Horst Seehofer: 

 

„Es ist so, wie Sie sagen: Diejenigen, die entscheiden, sind NICHT gewählt. Und 
diejenigen, die gewählt werden, haben NICHTS zu entscheiden.“ 
 

Moderatorin: 

 

„Heißt das, dass die Pharma-Lobby wirklich so stark war gegen die Politik und Sie 

quasi dann da zurückziehen mussten?“ 

 

Horst Seehofer: 

 

„Ja, das ist so seit 30 Jahren bis zur Stunde, dass sinnvolle, strukturelle 
Veränderungen auch im Sinne von mehr sozialer Marktwirtschaft im deutschen 



Gesundheitswesen NICHT MÖGLICH sind wegen des Widerstandes der Lobby-
Verbände. Ich kann Ihnen nur beschreiben, dass es so ist und dass es so abläuft 
und zwar sehr wirksam.“ 
 

Moderatorin: 

 

„Aber es kann ja nicht sein, dass die Industrie stärker ist als die Politik. Letzten 
Endes muss es doch heißen, da muss die Politik sagen: 'Nein, so geht es nicht'.“ 
 

Horst Seehofer: 

 

„Ich kann Ihnen da nicht widersprechen.“ 
 

Es gilt aufzuwachen! Denn Politik, Pharma-Industrie, Großkonzerne und alle großen 

Medien sind gleichgeschaltet!!! 

 

Andersdenkende werden diffamiert, ausgelacht und als „Verschwörungstheoretiker“, 

„CovIdioten“ oder „Nazis“ bezeichnet. 

 
FORTSETZUNG FOLGT 

 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


